Estancamiento

Cosas para hacer si te sentís estancado

- Toca los temas que solés tocar, pero a la mitad de tiempo (y sin double-time).
- Hacete la pregunta "hay algo realmente importante en la música que no estoy teniendo presente?".
- Andá a una exposición de pintura, escultura o algún arte del cual no conozcas demasiado.
- Imaginá una situación en la que no podrías volver a tocar la guitarra.
- Hacé una larga caminata.
- Llorá.
- No toqués la guitarra por una serie de días (1, 2, 3, lo que sea necesario).
- No escuches música por una serie de días.
- No toques la guitarra pero escucha mucha música por una serie de días.
- Cambiá las cuerdas y limpia tu instrumento.